

Fragestunde “ Standortevaluation ”

Nach der Einwohnerratssitzung vom 22.11.2010 zum Sonderkredit von 220'000.- für die Planung Neubau Gemeindeverwaltung waren noch viele Fragen offen. Unter anderem möchten wir vom Gemeinderat folgende Fragen zur Standortevaluation beantwortet haben:

- 1. In welcher Form nahm der GR mit möglichen Vermietern im Coop/Häring und dem Bruce Lee Hochhaus Kontakt auf? Liegt eine schriftliche Antwort vor?**
- 2. War bei der Standortevaluation auch ein Liegenschafts Kauf im Perimeter des QP Häring/Coop abgeklärt worden?**

Pratteln, den 24. Januar 2011

Für die Fraktion



Stephan Ackermann